



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

INVITATION POUR LES MÉDIAS

21 octobre 2013

Tamoil SA à Collombey

Madame,
Monsieur,

Le 3 septembre dernier, le Département valaisan des transports, de l'équipement et de l'environnement faisait état par communiqué de presse de l'arrêt de maintenance de la raffinerie Tamoil de Collombey. Le conseiller d'Etat **Jacques Melly** rappelait dans cette communication qu'il n'autoriserait le redémarrage des installations que si les exigences fixées en mars 2012 et précisées en octobre 2012 étaient remplies.

Le conseiller d'Etat **Jacques Melly** et la conseillère d'Etat **Jacqueline de Quattro** souhaitent présenter la situation actuelle quant aux exigences fixées par leur département. Le chef du DTEE annoncera également à cette occasion sa décision quant à l'autorisation de redémarrage de la raffinerie suite à l'arrêt de maintenance annoncée le 3 septembre. Au nom des deux magistrats, nous vous invitons à une conférence de presse

mardi 22 octobre - 10.00 heures
HEP Saint - Maurice - salle 150 - Av. Simplon 13 - 1890 St - Maurice

Ils seront accompagnés notamment par **Cédric Arnold** (VS) et **Sylvain Rodriguez** (VD), respectivement chef du Service de l'environnement et directeur de l'environnement industriel, urbain et rural ainsi que par **Eugen Hoffmann**, expert externe.

La documentation usuelle vous sera remise sur place (pas d'envoi préalable). Vous la trouverez également, comme de coutume, sur le site Internet www.vs.ch dans les rubriques habituelles.

En espérant qu'il vous sera possible de donner suite à cette invitation lancée à court terme, je vous adresse, Madame, Monsieur, mes salutations les meilleures.

Bernard Reist
Chef de l'Information

